

Plan piloto para mejorar la prescripción de los antibióticos en Lleida

La experiencia del proyecto se podrá extender al resto de Catalunya

La atención primaria de Lleida ha puesto en marcha un nuevo proyecto para mejorar la prescripción de antibióticos, ya que su elevado consumo supone "un serio problema de salud pública".

Lleida
REDACCIÓN

La consecuencia del uso indiscriminado de antibióticos ocasiona que algunas bacterias sean resistentes a la mayoría de ellos, lo que impide que se pueda hacer un tratamiento efectivo cuando se presenta una infección grave, explicó ayer el Hospital Arnau de Vilanova. En este sentido, desde el 2012 este centro médico cuenta con un programa de racionalización y optimización en el uso de antibióticos (PROA), que ha permitido situarse entre los mejores centros de Catalunya en prescripción antibiótica. Además, al entender que el problema es global y trasciende las barreras



FOTO: Hospital Arnau/ Equipo investigador del CAP de Balàfia

de los hospitales, desde la atención primaria de Lleida, junto con la Unidad de Infección Nosocomial y Política Antibiótica Territorial, se promueve la implantación del proyecto P-Ilerda. Así, la Atención Primaria de Lleida inicia una apuesta pionera en la utilización de técnicas analíticas rápidas que

ayudan a decidir si es necesaria la prescripción de antibióticos en los procesos respiratorios infecciosos, en su mayoría por virus y no por bacterias. La experiencia de este plan se podrá extender al resto de equipos de atención primaria del territorio y demás gerencias sanitarias de Catalunya.